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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

今年度最初の会長要件（岩渕正彦会長）

なく、ロータリーを通してプレゼントをし、誰かの人

生に、そして世界に真の変化を起こしましょうと伝え

ています。今までの積み重ねをより確実なものにと言

うことです。ラビンドランＲＩ会長の言葉に「人生の

価値はどれほど得たのでなく、どれほど与えたかに

よって判断される」とあります。

　我が佐沼ロータリークラブもこれに沿って実行して

参りましょう。又クラブは楽しくなければ存続してい

きません。是非皆さんと共に楽しい佐沼ロータリーク

ラブにしたいと思います。皆さんのお力添えをお願い

申し上げます。

・直前ガバナー事務所より

　　2014－2015年度のお礼と事務所閉鎖のお知らせ

・ガバナー事務所より

　 1．第13回日韓親善会議開催の案内

日　時　 9月 4日㈮　13：00～

場　所　グランドプリンスホテル新高輪

登録料　15,000円

　 2．事務所開設の案内

　　　事務所　〒980－0014

　　　　　　　宮城県仙台市青葉区本町1－1－8

　　　　　　　　第一日本オフィスビル8階4号室

　　　　TEL 022－224－0151　FAX 022－224－0152

・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・劇団「ドリーム・キッズ」より

　　活動に対する支援の依頼

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）

　　 7月のロータリーレート　1ドル＝124円

　今年度もよろしくご協力の程お願い申し上げます。

・及川富男会員　岩渕正彦新会長の新たなスタートを

お祝いします。

・清水健会員　新年度もよろしくお願い致します。

・及川勝永会員以下、新年度のスタートを祝して。

佐々木崇会員　千葉吉男会員　佐竹孝行会員

佐々木源悦会員　菅原慶一会員　及川昭宏会員

小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員

只野佳旦会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員

秋山茂夫会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年度第52代会長に就任させていただきました岩渕

です。今日が初めての会長要件となります。

　猪股育夫前会長は、緻密で勉強家で色々と資料を揃

えて例会に臨んでおられました。それに比べ私は場当

たり的で不勉強で。これから約50回の例会で会長要件

があると思うと気が重いです。又、前猪股年度には50

周年記念事業という大きなイベントがありました。佐

藤幸一実行委員長のもと、全会員が協力して成功裡に

収めました。この時は、私は裏方でしたので、それぞ

れのメンバーが一生懸命に汗を流し努力している姿を

見て感動し、遣り遂げた時の思いを忘れられません。

今年度、2015－2016年度は大きな事業もなく、大変た

すかります。

　私がロータリークラブに入会するきっかけは、大先

輩から入会しないかとさそいを受けました。この時、

毎週木曜日の昼に飯を喰いに来ればいいんだ。あど二

度とさそわねがらなと……。私はその後ちょっと時間

をくださいと猶予をもらいある師匠に、今、こういう

方から、こういう話をいただいているのですがと相談

しましたら、師匠は、先輩があなただからさそったの

で今ここで断わったら先輩の気持を無にするよと言わ

れ、すぐに承諾して入会した思いがあります。

　あれから15年、何も分からないまま今日まで来まし

たが、にわかに、ここ 2～ 3 年で役が廻ってきて勉強

するようになりました。まだまだ不勉強で何も分かり

ませんが、今年度強力な助っ人に高橋利光幹事、菅原

慶一会計、そして熊谷敏明副会長と言う布陣で臨みま

すので、よろしくご指導の程お願い申し上げます。

　今年度Ｋ.Ｒ.ラビンドランＲＩ会長が掲げるＲＩ

テーマは「Ｂｅ ａ Ｇｉｆｔ ｔｏ ｔｈｅ Ｗｏｒｌｄ－世界への

プレゼントになろう」です。これは何も特別なことで
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・本日の出席率　76.36％

・岩渕正彦会長　今日から新年度です。会員の皆様よ
ろしくお願いします。

・高橋利光幹事　一年間よろしくお願いいたします。
・佐々木崇会員　妻への誕生祝、御礼申し上げます。
・鈴木彦太会員　猪股育夫パスト会長、ご長男の結婚
披露宴にお招きを頂き盛大でおめでとうごさいま
した。「繁栄唱和」ご依頼あり、恐縮と緊張を致
しました。ありがとうございました。

・布施孝之会員　岩渕丸の洋々たる前途を祝して。猪
股育夫前会長ご子息のご結婚をお祝いします。

・猪股育夫会員　本日、印刷組合東北地区大会のため
欠席です。岩渕丸の出航を心からお祝い申し上げ
ます。菅原文之会員、株式会社みやぎ東和開発公
社代表取締役社長就任誠におめでとうございます。
ご繁栄ご祈念します。

・鈴木彦太会員　新年度クラブフォーラム、新岩渕正
彦会長、高橋利光幹事はじめ皆様のご活躍をご祈
念申し上げます。なでしこジャパン決勝へ！！

・村上武彦会員　新年度、岩渕正彦会長に期待して。
・飯塚仁哉会員　正彦汽船、本日ディーゼルエンジン
の音高らかに波をけ立てて出航す。

・佐藤幸一会員　岩渕正彦新会長、本年度のご活躍を
ご期待致します。猪股育夫前会長を始め幹部の皆

さん大変ご苦労様でした。ゆっくりお休み下さい。

・江川元徳会員　ＧＩＦＴ、四つのテストは世界への

プレゼント。

・八谷郁夫会員　今期もよろしくお願いします。

・阿部泰彦会員　岩渕正彦新会長 1年間頑張って下さ

い。本日、仙台で会議のため欠席です。

・菅野幸一郎会員　いよいよ岩渕丸のスタートです。

大いにご期待致します。頑張って下さい。

・髙田次雄会員　今年の岩渕丸の船長と高橋操舵長は

燃料の心配なし、歯痛や虫歯痛も心配なしでの出

港、おめでとうございます。今年の七つの海は比

較的穏やかな様です。だが安心しすぎて座礁など

しないように。安全の帰港を祈っております。

・山田直志会員　岩渕正彦船長のご活躍を期待いたし

ます。

・佐藤靜市会員　岩渕正彦新会長、就任おめでとうご

ざいます。併せて新三役の皆様のご活躍にご期待

致します。

・遠藤光則会員　岩渕正彦新会長、最初の会長要件が

肝心です。楽しみにしています。

・小泉洋会員　新年度に入り四役の皆様ご苦労様です。

・高橋義文会員　本日、岩渕丸の初出航、一年間頑

張って下さい。午前中なでしこＪＡＰＡＮ2対 1で

イングランドチームに勝ちました。おめでとう。

・佐藤早智子会員　これから新体制での一年間、宜し

くお願い致します。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告
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　世界的に一番なのは「ザ・ロータリアン」です。当
クラブでも一部購入しております。「ザ・ロータリア
ン」および「ロータリーの友」などロータリー雑誌に
は、国際ロータリーと各クラブが世界各地で何をして
いるか、多くの興味ある情報が掲載されています。
「ロータリーの友」を熟読すると大体ロータリーのこ
とが分かります。是非「ロータリーの友」を活用して
いただきたいと思います。
　毎年 4月は、雑誌月間です。その時にアンケートを
とって会員皆様がどれ程度「友」を読んでいるのか確
認をしてみたいと思っております。

団という一面があります。当クラブの職業分類表には
色々と職種が載っていますが、それにはない職業を含
め多くの職種の代表的な多彩な人々をお迎えしたいと
思います。それが我が佐沼ロータリークラブの活性化
にもつながる筈だと言うことです。
・会員増強委員会（只野佳旦委員長）
　佐沼ロータリークラブ設立51年目に入った当クラブ
の伝統と魅力を皆様に紹介し、クラブの活性化を図る
ために、地域・職業等広く増強してまいりたいと思っ
ております。今年度は 3名の増強を掲げて参りますの
で皆様の更なるご協力をお願い致します。
・会員選考委員会（佐竹孝行委員長）
　会員や増強委員会から推薦された対象者が、ロータ
リアンとしての適格性を有するか判断する必要があり
ます。当委員会で適切な判断をして報告をしたいと思
いますので、新入会員の推薦をよろしくお願いします。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　ロータリーの情報は大変多くて膨大であります。然
るに欲するところは個々に異なる訳でございます。一
般的情報は会長、幹事にお願いし、委員会としては限
られた時間を有効に使うために、本年度は職業奉仕理
念に絞って考察し問題を提起していきたいと思ってお
ります。職業奉仕という意味ではなくて、職業奉仕理
念－考え方－について委員の方に、自分なりの「職
業とはこういうものだ」という題で、考えを 5分程度
に纏め発表していただきたいと考えています。
・会報委員会（江川元徳委員長）
　今年度は 4名で担当します。クラブの記録と奉仕の
情報提供という特別な使命を図り、読みやすいかつ、
質の高い会報作りに努力します。会報に取り上げてほ
しい情報等がありましたら提供して下さい。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　国際ロータリー機関雑誌は、英語の「ザ・ロータリ
アン」とそのスペイン語版の「レビスタ・ロータリア
ン」をメインに17ヶ国語で発行されている23地域雑誌
のネットワークがあります。ロータリーの定期刊行物
は、100万に近いロータリアン、その家族、その他の
読者に配布されいます。
　日本の「ロータリーの友」はどの様に評価されてい
るかと言いますと、優秀な印刷、洗練された広告、最
高級で魅力的な誌面とともに知性的に方針が定められ
数地区内のクラブの計画とロータリー事項にかぎった
報道を中心に率直な発表がなされています。更に、
ロータリークラブとロータリアン個人の業績をたたえ
ています。

・会場監督（菅野幸一郎会場監督）

　新年度になり本日の例会から席替えを致しました。

今回は入会順に席を決めました。最近新入会員の出席

があまり良くありませんので、同じテーブル同士声掛

けをしていただき少しでも出席率向上に役立てばと

思っております。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員

　　只野佳旦会員　菅野幸一郎会員　布施孝之会員

・会長（岩渕正彦会長）

　歴史ある佐沼ロータリークラブの伝統を汚さないよ

う全身全霊で務めますので、よろしくお願い致します。

　2015－2016年度国際ロータリー会長Ｋ.Ｒ.ラビンド

ランが掲げる「Ｂｅ ａ Ｇｉｆｔ ｔｏ ｔｈｅ Ｗｏｒｌｄ－世界

へのプレゼントになろう」はＲＩのテーマです。これ

は、地位や身の上にかかわらず才能、知識、能力、努

力そして献身と熱意など誰にでも与えることが出来る

何かを持っている筈です。私達はロータリーを通じて

これらを起こすことが出来る筈ですと伝えています。

　ロータリーの戦略計画は、

1．会員の増強と維持

2．財団への寄付

3．オンラインツールの利用

4．公共イメージ

5．永久にポリオを撲滅する

　決して特別なことを2015－2016年度に行うというこ

とではありません。今までの積み重ねを確実なものに

することが目的です。我が佐沼ロータリークラブもこ

れに沿って 5つの戦略計画を実行して参りましょう。

皆さんの力を結集して、より楽しい佐沼ロータリーク

ラブにしていきましょう。

・会計（菅原慶一会員）

　会計の面より、クラブの順調な運営を補佐し、年会

費の円滑な納入と適正な支出を出来るよう心がけて参

ります。ぜひとも会員皆様のご協力をお願い致します。

　会費の納入方法には、一括払い、四期分納、毎月分

納があります。口座振替が可能な金融機関は

　①　七十七銀行　　佐沼支店

　②　仙台銀行　　　佐沼支店

　③　仙北信用組合　迫支店

　がありますので、早目の納入をお願いいたします。

各委員会におきましては、年当初に計画された事業並

びに予算に計上された適正な支出をお願い致します。

・会場監督（菅野幸一郎委員長）

　会場監督（ＳＡＡ）の本来の仕事であります、例会

をはじめすべての会議が楽しく秩序正しく運営される

ように常に心を配りながら、気品と風紀を守り、又、

私語を慎んでいただき会議がその使命を発揮できる様

に、設営、監督する責任を果たしながらやっていきた

いと思います。

　会場監督は、会長、幹事につづいて会議の権限を有

すると言うことで出来るだけ厳しくやっていく積りで

おります。きちっとした例会運営を心掛けて参ります。

6名で担当しますのでよろしくご協力の程お願い申し

上げます。

・出席委員会（佐々木源悦委員長）

　ロータリー会員の最小限の奉仕である例会とメーク

アップになる行事への出席をお願い致します。出席委

員会は、第一に間違いのない出席の確認、そして、無

届欠席をなくすと言うことで、欠席が分かった時点で

出来るだけ早くサンシャイン佐沼にその旨の連絡をし

てほしいと思います。これは無駄な食事を減らすこと

になりますのでご協力をお願い致します。

　今年度の目標として、100％出席者が 6 割以上にな

ることを掲げ、この目標を目指して参ります。

・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）

　行事的には今年度もいままでのものを踏襲して参り

ます。内容等は出来る限り各委員の話を聞きながら、

より楽しい親睦になるように努めて参ります。

・職業分類委員会（布施孝之委員長）

　ロータリーとは、辞典で引きますと国際的な社会奉

仕団体とあります。奉仕団体という性格とは別に、

ロータリークラブというのは、異業種の人々の交流集

―４―

クラブ協議会 （担当：高橋利光幹事）その 1

最後の会長要件

ほっと笑顔のこぼれる
猪股会長

冨士原裕子会員の「手に手つないで」で会は終了です
おつかれさまでした

親睦活動委員会
最後の事業です

７月に誕生日を迎えられる会員

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

バトンタッチ例会の模様（続き）バトンタッチ例会の模様（続き）
2015. 6. 25  於 小竹
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